
第 １ 回 

名寄市総合計画策定審議会 

専 門 部 会 議 案 
 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 議事 

（１）部会長及び副部会長の選出について 

 

 

（２）部会の審議事項の確認について 

 

 

（３）前期計画の実績と課題（概要）について 

 

 

４ その他 

  

 

 

 

 

                                          

 

○ 日 時 平成２３年２月２１日（月） 

○ 場 所 名寄市立大学 恵陵館３階 
 

専門部会名 会場 

市民生活環境部会 講義室 ２３８ 

保健医療福祉部会 講義室 ２３７ 

教育文化スポーツ部会 講義室 ２３６ 

産業経済部会 講義室 ２３５ 

都市基盤整備部会  講義室 ２３４ 

 



■別添 都市基盤整備部会 顛末及び発言内容 

 

（司会）扇谷上下水道室長 

（挨拶）野間井建設水道部長 

 

― 各委員からの自己紹介 ― 

― 事務局 自己紹介 ― 

 

（部会長・副部会長の選出） 

 事務局より腹案提出との意見から、 

 事務局より 部会長に菅井委員、副部会長に氏江委員、鷲田委員の提案。 

 各委員了承のもと、決定。 

 

 ― これより、菅井部会長の司会進行 ―  

 （菅井部会長、氏江、鷲田副部会長の挨拶） 

部会長：微力ながら、皆さんとともにスムーズに部会を進めていきたい。 

副部会長：会長と連携取りながらやっていきたい。 

副部会長：皆さんのお力をお借りして、会長をサポートしていきたい。 

 

 ― 部会審議事頄の確認 ― 

（説明）斉藤管理課長 

（質疑応答） 

特になし。 

 

 ― 前期計画の実績と課題（概要）について ― 

（説明）斉藤管理課長 

（質疑応答） 

部会長：事務局より、事前に資料を送付頂いたが、何から読んでよいのかわからなかったが、本日、具体的な説明

により当部会での今後の検討審議事頄を確認できた。今後の部会の審議内容・進め方は、前期の事業内容の

見直し等について、新たな資料の提示があったので、それに沿って進めていきたい。 本日は、具体的な審議に

は入らないが、質問等があれば受けたい。 

   本日の説明をもとに、資料全体を見てからだと思うので、今のところは質問についてはなしということとし、事務

局の説明で本日は終わらせたい。 

 

 ― その他 ― 

（今後のスケジュールについて）斉藤管理課長 

 斉藤管理課長：次回の専門部会については、3 月定例議会終了後（3 月下旬頃）開催の予定です。審議事頄・

内容については、前期計画の点検と課題等について、各施策ごとに整理をさせていただき、資料に沿って審議

をいただきますので、よろしくお願いします。 

 部会長：本日はこれで終了させていただいてよろしいですか？遅くまでありがとうございました。事前の送付資料と

本日の配布資料について、これだけの頄目について目を通し、勉強するのは大変というのが実感でありますが、

それぞれ次回までに準備をしていただいたい。 


